

物価高の対策が

なんでマイナカード?!

27億円

予算案に反対

福山市は補正予算で、マイナンバー（個人番号）カードを取得した市民に一人5千円分のポイントを給付する事業を盛り込みました。

「原発価格・物価高騰対策」の事業の一つで、予算は23億4千万円余と、事業総額の8割を占めます。さらに、カードの申請会場の開設などに3億7千万円余を計上する。

補正予算には、給食費の物価高騰分の補てんなど賛成できる事業もありますが、マイナンバーカードに多額の税金を使うことは認められません。日本共産党市議団は予算案に反対しました。

指す」として、市街化区域内の土砂災害特別警戒区域一千か所を、開発が制限される市街化調整区域に変更する方針です。対象の地権者は約6千人、建物は約3千棟に上ります。

調整区域になれば不動産価格が下がる可能性があり、個人の財産権にかかわります。同意なく進めるべきではありません。

日本共産党市議団は「調整区域にすれば危険が回避できるわけではない」と指摘し、土砂災害を防ぐハード

イフボイス中止を！



自 民・公明政権は、来年10月から消費税のインボイス（適格請求書）を導入しようとしています。

介護職員の待遇改善を

介

護現場の人手不足が深刻です

介護現場の人手不足が深刻です
日本共産党市議団は市内事業所にアンケートを実施。「職員不足」が61%に上り、29%は多額の紹介料を払つて人材紹介会社を利用せざるをえない実態を議会で紹介しました。人手不足の大きな要因は、介護労働者の賃金の低さです。国は介護職員の月額9千円賃上げの補助金を出しましたが、ケアマネなどは対象とならず、不満の声が上がっています。日本共産党市議団は、介護現場で働くすべての人を市として待遇改善するとともに、国に基本報酬の引き上げを求めるよう要望しました。

働くすべての人を市として処遇改善するとともに、国に基本報酬の引き上げを求めるよう要望しました。

ご意見・ご要望をお寄せください

高木たけし

たけし通信 

FAX mail takaqi@f-icn.com

河村ひろ子

たけし通信

ひろ子ワールド
TEL 084-965-604

みよし剛中

みよし剛史の徒然ブログ 

住民アンケート募集中

みんなの声を政策に生かします。
ぜひご協力ください



◀WEB回答

日本共産党 福山市議団

TEL 084-952-2662
FAX 084-973-9630
mail info@f-jcp.com
HP <http://www.f-jcp.co>

